

Consignes pour le débat

La question générale qui est posée est :

En quoi un volontaire qui part en mission participe-t-il ou non au développement ?

La réflexion est articulée autour de 3 thèmes :

- 🌐 Y a-t-il besoin de volontaires ?
- 🌐 Le volontaire impose-t-il sa culture, son mode de pensée, ses valeurs ?
- 🌐 Le volontaire peut-il rendre la population autonome ?

Vous êtes invités à réfléchir aux arguments des « Pros » et des « Antis ».

« Pro » : point de vue favorable à l'idée que le volontaire participe au développement

« Anti » : point de vue défavorable

Chacun doit être au clair avec l'ensemble des arguments. Suggestion : noter pour soi les arguments évoqués ensemble.

Au début du débat, le formateur vous attribuera un rôle, du côté « Pro » ou du côté « Anti » : ce sera la surprise.

Pendant le débat, vous devrez avoir une position tranchée en cohérence avec le rôle qui vous aura été attribué. Cette position devra être expliquée et justifiée.

Comme il s'agit d'un jeu de rôle, vous devrez parler avec le « Je » et non le « On ».